

Pressemitteilung

Embargo: Mittwoch, 22. November, 20.30 Uhr

Geosat gewinnt die Auszeichnung Unternehmen Valais excellence des Jahres

Der Preis wurde anlässlich der Nacht der Excellence verliehen. An diesem Abend konnten zudem 10 neue Mitglieder begrüsst und die zweite Ausgabe des Magazins Valais excellence gefeiert werden.

Sitten, 22. November 2017. Ein feierlicher Abend für Valais excellence und seine Mitglieder. Das Unternehmen Geosat erhielt die Auszeichnung Unternehmen Valais excellence des Jahres. Dieser Preis wurde am 22. November 2017 anlässlich der Nacht der Excellence, die in der Walliser Kantonalbank in Sitten stattfand, überreicht.

Der von FMV SA offerierte Preis im Wert von CHF 5'000, kann für eine Beteiligung an der Genossenschaft e-can verwendet werden, welche die Versorgung mit Strom aus Wasserkraft, welcher sauber und regional produziert wird, zum Ziel hat. Dieser Preis wird einer innovativen und sehr engagierten Walliser Unternehmung verliehen.

Das in Sitten ansässige Geometerbüro Geosat wurde im Jahr 2000 gegründet und beschäftigt rund zwanzig Mitarbeitende. Die zwei Gesellschafter Christian Hagin und Patrick Lathion verstanden es, sich von der Konkurrenz abzuheben, um sich auf dem Markt behaupten zu können. Dies gelingt ihnen auch heute noch, indem sie mit ihren Teams Technologien mit hoher Wertschöpfung entwickeln – im Wallis, in der Schweiz und im Ausland. Das Büro symbolisiert genau dieses Wallis, das auf der Gewinnerseite steht.

Der Verband der Unternehmen Valais excellence hat beschlossen, die Wahl des Unternehmens Valais excellence des Jahres zu organisieren, um das Engagement und die soziale Verantwortung der Unternehmen zu würdigen. Eine Jury hat mehrere Auswahlkriterien analysiert: den Vorbildcharakter des Unternehmens, seine Glaubwürdigkeit, die Produkte, die Dienstleistungen oder das vom Unternehmen umgesetzte ausgesprochen innovative Management, die vom Unternehmen für das Wallis und seine Einwohnenden geschaffene Wertschöpfung, die Position des Unternehmens hinsichtlich der Herausforderungen der nachhaltigen Entwicklung und die wirtschaftliche Leistung des Unternehmens.

10 neue Mitglieder

Ausserdem freute sich der Verband der Unternehmen Valais excellence, zehn neue Mitglieder willkommen zu heissen und ihnen das Label Valais excellence, das anerkanntermassen anspruchsvollste regionale Label Europas, zu verleihen:

Bitz & Savoye SA, Sitten
Buchard Voyages, Leytron
Gemeindeverwaltung Ayent
Gemeindeverwaltung Conthey
Drosera écologie appliquée SA, Sitten
Hélios Handicap Sàrl, Sitten
Moret & Associés SA, Martinach
Norbert SA, Martinach
Sulemani SA, Uvrier
Vitrerie Miroiterie Perrier Sàrl, Sitten

Erscheinen der 2. Ausgabe des Magazins Valais excellence

Und da aller guten Neuigkeiten drei sind, war die Nacht der Excellence gleichermassen die Gelegenheit, die 2. Ausgabe des Magazins Valais excellence, das die Innovationsfähigkeit der Walliser Unternehmen herausstellt, erstmals zu präsentieren.

Es sei daran erinnert, dass die Hauptaufgabe des Verbands der Unternehmen Valais excellence darin besteht, durch das Label Unternehmen zu fördern, die innovativ sind und darüber hinaus natürlich wirtschaftlichen, aber auch sozialen und umweltbezogenen Wert schöpfen, zugunsten der Kunden, der Mitarbeitenden, der Lieferanten und der Gesellschaft im Allgemeinen.

Die Walliserinnen und Walliser werden die Möglichkeit haben, die zweite Ausgabe des Magazins Valais excellence, die als Sonderbeilage im Le Nouvelliste vom 24. November 2017 erscheint, zu lesen.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte Yvan Aymon, den Präsidenten des Verbands der Unternehmen Valais excellence unter der Nummer +41 79 307 58 04 oder per E-Mail an yvan.aymon@valais-excellence.ch.